

保育園での生活が始まって2か月が経ちます。子ども達も少しずつ保育園に慣れてきて笑顔も見られるようになってきました。

1歳児さんはいろいろな発見が楽しめるように、5月はたくさんお散歩に出かけました。公園に着くと花壇の花を指さしたり、保育士の「きれいだね」の言葉に「きれい！」と返したりしていました。たくさん車が通っていくのを見つけては、通り過ぎる車に手を振ったり、「うわあ！」と歓声を上げたりしていました。



初めての保育園にゆっくり慣れていくようにと、ゆったりと一対一で関わることを大事にしている0歳児さん。大好きな保育士の側で好きな遊びを見つけて遊ぶ姿がよく見られるようになりました。音が鳴るおもちゃで遊んだり、気になるおもちゃを見つけていろいろ触ったりしておもちゃの感触を確かめています。



指先が器用になってきた2歳児さん。指先を上手に使えるようになるといいな、集中して遊ぶ楽しさも味わえるといいなと思い用意した紐通しでは、穴に紐を通そうと集中して取り組んでいます。たくさん通して満足そうにする子も見られました。

指先を使う力を養うことに加え、雨で外に出られなくてモヤモヤする気持ちを発散して遊ぶことができる新聞紙遊び。新聞紙をゆっくり破いたり、勢いよく破いたりし、たくさん破いた新聞紙を集めて投げ、雪のように降らせて遊ぶことも楽しみました。遊び終わる頃にはスッキリした表情をしていました。